
COMITATO DEI GENITORI IC Via dei TORRIANI 
Verbale di riunione del 09/04/2015 

 
Ordine del giorno (OdG) incontro del 09/04/2015 

1) Approvazione verbale del 29/01/2015. 
2) Dimissioni presidente in carica e nomina nuovo presidente Comitato dei Genitori. 
3) Condivisione lettera di richiesta nuova classe a tempo pieno infanzia Pizzetti. 
4) Tagli alla scuola pubblica (scuole elementari e materne di Roma e provincia). 
5) Progetto Prevenzione bullismo: successo dell'evento, valutazione della possibilità di pianificare nuovi incontri con target 
    diverso di utenza. 
6) Situazione mense scolastiche. 
7) Organizzazione Baby sitting in occasione di eventi, riunioni o formazione per i genitori. 
8) Lavori di ordinaria manutenzione all'interno dei plessi. 
9) Apertura tavoli per argomenti specifici (promozioni, sponsorizzazioni, partner commerciali ecc..) coinvolgendo genitori 
    "tecnici" per argomento. 
10) Scuole aperte per dimostrazione attività didattiche svolte nell'anno scolastico, con stand e banchi. 
11) Invito alla 3a Giornata di scambio e confronto sulle Scuole Aperte Partecipate - Sabato 11 aprile 2015 - ore 9-13.30. 
12) Considerazioni in merito al POF relativo all'Ora Alternativa rispetto all'IRC (Insegnamento Religione Cattolica). 
13) Valutazione mezzi di comunicazione o social più adeguati e in linea con le finalità del CdG (sito web, pagina fb, twitter, 
      …) ed individuazione referenti incaricati della relativa gestione. 
14) Valutazione progetto di supporto alle famiglie con lutti “prematuri” (individuare tra genitori volontari psicologi, 
      legali/fiscali, raccolta €,..). 
15) Varie ed eventuali. 
 
La riunione del Comitato dei Genitori (CdG) si tiene presso l’aula multimediale della scuola Celli, con apertura lavori alle 
ore 17:17.  
 
1) Approvazione verbale del 29/01/15: 

    il verbale viene letto, corretto in alcune parti ed approvato. Verrà inoltrato nuovamente a tutti con le modifiche apportate. 
 
2) Dimissioni presidente in carica e nomina nuovo presidente Comitato dei Genitori: 

    il presidente in carica fino al bimestre gen-feb, Andrea Screti, ha rassegnato le dimissioni. Viene nominato 
    all’unanimità il nuovo presidente Massimiliano Moscatelli, ad interim con il ruolo di vice presidente per la sede Celli. 
 
3) Condivisione lettera di richiesta nuova classe a tempo pieno infanzia Pizzetti: 

    si condivide l’esigenza di provvedere nuovamente alla richiesta di variazione da Tempo Ridotto a Tempo Normale 
    (tempo pieno) di una classe dell’infanzia con raccolta firme dei genitori. E’ necessario un maggior coinvolgimento dei 
    Genitori, in quanto, fino al momento della riunione, sono state raccolte circa un centinaio di firme scarso. I vice 

presidenti propongono di promuovere nuovamente la raccolta attraverso la mailing list del comitato. 
 
4) Tagli alla scuola pubblica (scuole elementari e materne di Roma e provincia): 

prende la parola Cesare Calvini, genitore della Pizzetti, che ha illustrato, con dovizia di numeri e particolari, che anche 
quest’anno, a fronte di un aumento di nuove iscrizioni di 715 alunni, sono stati “tagliati” a Roma e Provincia circa 857 
posti docente di tipo comune e sono state detratte 4 ore di “compresenza” per ogni classe prima, seconda, terza e 
quarta funzionante a Tempo Pieno. Lo stesso ha fornito dei numeri precisi a proposito, spiegandoci che le classi a 
Tempo Pieno funzionanti a Roma e Provincia per l’anno scolastico 2015/16 sono 5.675, comprese 7 pluriclassi, per un 
totale di 122.053 alunni e dovrebbero essere assegnati, ai sensi della circolare ministeriale, 11.350 docenti, mentre le 
classi a Tempo Normale sono 2.913, comprese 54 pluriclassi, per un totale di 58.517 alunni e dovrebbero essere 
assegnati, ai sensi della circolare ministeriale, 3.575 docenti. In base ai suddetti numeri dovrebbero essere assegnati 
alle scuole di Roma e Provincia 14.945 docenti, mentre invece, ne sono stati assegnati 14.068, compresi 27 specialisti 
di lingua inglese, 152 metodo Montessori, 66 di istruzione per adulti, 50 di ruolo speciale, 32 ospedalieri e 3 
differenziali. Anche l’organico degli insegnanti di sostegno non è stato adeguatamente assegnato, nonostante le 
sentenze e le certificazioni della L.104 art. 3 comma 3. Ai bambini minorati della vista e dell'udito (sensoriali) e ai 
disabili gravi non è stato garantito il rapporto 1/1: 
a fronte di 155 minorati della vista assegnati 123 docenti;  
a fronte di 219 minorati udito assegnati 197 docenti;  
a fronte di 6403 minorati psicofisici assegnati 2902 docenti. 

 
5) Progetto Prevenzione bullismo - successo dell’evento e valutazione della possibilità di pianificare nuovi incontri con 

    target diverso di utenza: 
il progetto di formazione di genitori e insegnanti sulla prevenzione al bullismo è stato molto apprezzato dai partecipanti. 
La partecipazione è stata consistente ma, visto il tema di così forte criticità per tutte le fasce di età degli alunni del 
plesso (circa 1.100), ci si aspettava una maggiore adesione. Emerge inoltre una considerazione in merito 
all’importanza di pianificare, anche in seguito a tale progetto, nuovi incontri che possano trattare lo stesso tema, 
eventualmente a pagamento, anche agli alunni oppure a genitori/docenti, per fasce mirate di scolarizzazione degli 
alunni. 

 
6) Situazione mense scolastiche: 

viene evidenziato un problema presente nella mensa Celli per una bambina celiaca. La mamma, presente alla 
riunione, segnala diversi disagi legati, sia al livello dei pasti presentati alla bambina nel quotidiano dal servizio di 
mensa (in termini di bontà e di presentazione non paragonabili a quanto la bimba vede realizzato per i compagni), che 



alla preparazione e all’attenzione delle strutture che accolgono e si occupano della ristorazione durante i campi scuola 
degli alunni. Per la  prima problematica viene suggerito di verificare meglio con l’ufficio dietiste del municipio, sia la 
tipologia di menu in dettaglio, che le caratteristiche dei prodotti usati (tempi di cottura effettivi, marche utilizzate), per 
individuare alternative o soluzioni pratiche al problema attraverso la comunicazione, sia con chi predispone i menu 
speciali, che con il personale che si occupa della preparazione dei pasti. Nel secondo caso, trattandosi di esperienze 
fatte negli anni scorsi per scarsa attenzione o limitata conoscenza del problema da parte delle strutture alberghiere, si 
è deciso di chiedere alla Dirigente se all’interno delle gare d’appalto siano presenti penali in caso di mancata 
ottemperanza degli impegni in merito alla gestione della ristorazione (come in questo caso) ed eventualmente come 
procedere per modificare i contratti o segnalare formalmente le anomalie da parte dei genitori.  

 
7) Organizzazione Baby sitting in occasione di eventi, riunioni o formazione per i genitori: 

tema non trattato. 
 
8) Lavori di ordinaria manutenzione all'interno dei plessi: 

saranno chieste le date direttamente alla Preside. 
 

9) Apertura tavoli per argomenti specifici (promozioni, sponsorizzazioni, partner commerciali ecc..) coinvolgendo genitori      
"tecnici" per argomento: 

   tema accennato, ma non trattato nello specifico per il limitato numero di partecipanti. 
 
10) Scuola aperta, per dimostrazione attività didattiche svolte nell’anno scolastico, con stand e banchi: 

tema che verrà trattato direttamente con la Preside. 
 
11) Invito alla 3a Giornata di scambio e confronto sulle Scuole Aperte Partecipate - Sabato 11 aprile 2015 - ore 9-13.30. 
 
12) Considerazioni in merito al POF relativo all'Ora Alternativa rispetto all'IRC (Insegnamento Religione Cattolica): 

      tema non trattato per assenza del genitore promotore della tematica. 
 
13) Valutazione mezzi di comunicazione o social più adeguati e in linea con le finalità del CdG (sito web, pagina fb, twitter, 
      …) ed individuazione referenti incaricati della relativa gestione: 
      tema non trattato per il limitato numero di partecipanti. 
 
14) Valutazione progetto di supporto alle famiglie con lutti “prematuri” (individuare tra genitori volontari psicologi, 
      legali/fiscali, raccolta €,..): 
      tema non trattato per il limitato numero di partecipanti. 
 
15) Varie ed eventuali: 

alcuni genitori della scuola Villoresi segnalano un disagio collegato all’organizzazione dei campi scuola e gite 
scolastiche di più giorni. Il problema è legato alla scarso preavviso relativo al programma di viaggio e ai pagamenti 
richiesti invece nell’imminenza o in anticipo rispetto al viaggio stesso. Si valuta l’opportunità di condividere una 
procedura standard da proporre alla dirigenza, per permettere che i tempi siano sempre adeguatamente ampi per 
l’organizzazione delle famiglie e che i pagamenti siano magari parzializzati ed eventualmente in parte anche posticipati 
rispetto alla partenza degli alunni. 

 
I punti all’OdG non trattati in questo incontro verranno trattati durante la prossima riunione. 
La riunione si conclude alle 19:07. 

 
ELENCO DEI PARTECIPANTI RIUNIONE 09/04/2015 DEL COMITATO DEI GENITORI 

 
Nome Cognome Scuola appartenenza Grado (mat/elem/medie) Ricevi già le 

comunicazioni 

del CdG?

Posta elettronica (inserire solo se già non ricevi 

le mail)

1 EMILIANA SPINOSA PIZZETTI ELEMENTARE SI

2 ROSARIO LEOTTA VILLORESI MEDIE SI

3 LOREDANA COCCO VILLORESI MEDIE SI

4 LIDIA BERLINGUER VILLORESI MEDIE SI

5 CESARE CALVINI PIZZETTI ELEMENTARE SI

6 STEFANO DELLA ROVERE PIZZETTI ELEMENTARE SI

7 PAOLA IACURTI VILLORESI MEDIE SI

8 LAURA SENOFONTE CELLI ELEMENTARE SI

9 BARBARA CALLIGARO CELLI ELEMENTARE SI

10 ROBERTO TREZZA PIZZETTI MATERNA SI

11 MASSIMO AVIGO VILLORESI MEDIE SI

12 MASSIMILIANO MOSCATELLI CELLI ELEMENTARE SI

13 STEFANIA NERI PIZZETTI ELEMENTARE NO STEFANIANERI2003@LIBERO.IT

14 RITA MORENO VILLORESI MEDIE SI

 


